

LA REINA VISTA POR...

CAMBIO 16. 2 DICIEMBRE 1996

AGT

**“NO OPINO SOBRE LOS REYES COMO PERSONAS”**

**«Aunque pueda tener una opinión, no opino ni sobre la persona del Rey ni sobre la persona de la Reina. So-lamente me ocupo de las cuestiones políticas, no sobre cuestiones personales. El libro de Pilar Urbano es personal, a mi no me parece bien que se hable públicamente de las cuestiones personales. Hay un público al que le interesa una barbaridad esas cuestiones, pero no estoy de acuerdo con esa proyección de la vida personal de los gobernantes sobre el público. Lo importante son las cuestiones políticas. Me es igual que la iniciativa parta de un periodista, un escritor o de la Reina, simplemente creo que todo eso son operadociones de propaganda y que políticamente no creo que sean buenas a largo plazo para la monarquía».**